

Loir-et-Cher - Saint-Gervais-la-Forêt – 10 décembre 2013

## Deux concerts pour le Téléthon



*La Band 'Annonce a animé une partie de l'après-midi.*

Dimanche dernier, à l'Espace Jean-Claude-Deret, deux concerts étaient offerts aux Gervaisiens : L'Églantine, avec deux groupes de musiques actuelles, sous la direction de Stéphane Decouard, a interprété plusieurs morceaux. Ils ont été suivis de la Band"annonce qui, avec ses 18 musiciens en noir et bleu, dirigés par René Clerc, ont joué, dans une ambiance festive, une quinzaine de morceaux. Ensuite place à la chorale « Tet' en l'Air » et ses 22 choristes, conduits par Norbert Parmentier qui, avec des chants à 2, 3 ou 4 voix, ont interprété plus de 15 chansons. Le public, très participatif, a été comblé par ces 2 h 30 de spectacle. La somme recueillie par la vente libre de programmes a été reversée au Téléthon.

Cor. NR : Jacques Braconnier